

# Gore proyecta invertir casi \$100 mil millones en recintos escolares los próximos cuatro años

**PROYECTOS.** A través de la construcción o habilitación, la administración de Díaz apunta a desarrollar 10 obras. Una de las principales, la compra del Antofagasta British School.

Sebastián Macías Sajay  
 cronista@mercurioantofagasta.cl

**A**l menos diez proyectos de educación fueron anunciados por el Gobierno Regional de Antofagasta en su Cuenta Pública; iniciativas que van desde la conservación, remodelación y hasta la construcción de establecimientos educativos en casi todas las comunas de la región.

Según un documento entregado por el Gobierno Regional, una de estas iniciativas a desarrollar en la capital regional es el llamado "Complejo Educacional Sur". Para ello el Gore compraría y habilitaría el inmueble del actual colegio "The Antofagasta British School" por aproximadamente \$13 mil millones, con el objetivo de cubrir el déficit de matrículas que actualmente enfrenta la comuna.

En paralelo, el Gore participa del diseño de un proyecto espejo, el Complejo Educacional Norte, cuya primera etapa la está a cargo de la Corporación

**\$13 mil millones** es el monto estimado para la adquisición y habilitación del ABS para ampliar la oferta de cupos en el sector sur.

ción Municipal de Desarrollo Social con fondos sectoriales de educación.

El Complejo Educacional Norte, actualmente se encuentra en etapa de diseño y proyecta una matrícula para 1.470 estudiantes en educación básica y media. Se espera una inversión aproximada de \$17 mil millones por parte del Gore para su construcción.

## LICEOS COSTEROS

En cuanto a la comuna de Taltal, desde el Gore proyectan ejecutar la conservación de la Escuela Paranal G-107 en Caleta Paposo. Acorde a lo expuesto, "la Escuela Paranal es la única rural de la comuna, por lo que cuenta con características especiales tales como 'aulas

**\$23 mil millones** sería el monto ofertado para la remodelación de Liceo Politécnico de Taltal. Uno de los proyectos más cuantiosos del sector.

multigrado' y el traslado diario de docentes desde la ciudad de Taltal".

"El proyecto busca mantener los estándares necesarios para su funcionamiento y a las condiciones climáticas a las que está sometida. Las obras de conservación se centran principalmente en techumbres y superficie de la multi cancha, el recambio de todas las puertas y ventanas para mejorar la eficiencia energética y el control lumínico, los pavimentos interiores, los cierres perimetrales, bodega, cubiertas de las salas, comedor, oficinas, biblioteca y camarines y pinturas generales", agregaron desde el Gobierno Regional.

En total, el presupuesto estimado para este proyecto de



EL COLEGIO ABS SERÍA ADQUIRIDO POR EL GORE A FIN DE AMPLIAR LA OFERTA DE MATRÍCULA EN LA COMUNA.

conservación tendría un costo de \$1.124.803, con una duración estimada de 11 meses, la apertura de la licitación se realizaría esta semana.

La otra iniciativa en la comuna de Taltal contempla la renovación del Liceo Politécnico C-20, incorporando la construcción de talleres, aulas y otras dependencias, así como reposición de baños, camarines y comedor, además de mejoramiento de equipos y equipamiento, así como accesibilidad universal en todo el recinto, salidas de emergencia, con una inversión de más \$22 mil millones para una matrícula de 715 estudiantes.

En Mejillones se plantea iniciar la etapa de diseño para la "relocalización y aumento de capacidad de la Escuela María Angélica Elizondo Briceño", ya que se encuentra actualmente en la zona de riesgo de tsunami. Este recinto, relocalizado entre las Av. Riquelme y Av. Fertilizante, tendrá 1.920 cupos en total, con aulas para la

educación parvularia, básica y media. El costo proyectado, sólo para el diseño, sería de \$469 millones, con un plazo estimado de 10 meses.

En tanto, al interior de la región, Díaz anunció la construcción de la escuela básica "Licancabur" en San Pedro de Atacama, un establecimiento que contará con dos cursos por nivel, de primero a sexto básico, más los niveles de transición menor y mayor, dejando un aporte total de 420 cupos. Esta iniciativa actualmente está en su última etapa de estudio, para ir a ejecución próximamente con una inversión aproximada de \$23 mil millones.

Asimismo, el Gobierno Regional es partícipe de la mesa técnica del proyecto Centro de Formación Técnica (CFT) en Tocopilla, la cual está integrada además por múltiples actores locales. Esta iniciativa se estima que podría estar operativa en 2029, para albergar a estudiantes en jornada diurna y vespertina. Se está estudiando

una operación temporal en el Liceo Domingo Latrille de Tocopilla para que el año 2026 se pudieran iniciar las clases en sus instalaciones con talleres y atención de brechas para así preparar la llegada del CFT a Tocopilla.

Por otro lado, se está dando apoyo a la iniciativa de un nuevo liceo en Sierra Gorda, "el Complejo Educacional Caracoles", levantado actualmente por la Municipalidad de la comuna, la cual ya presentó su diseño y está a puertas de su ejecución. Este establecimiento contempla matrículas para la educación básica y media, planeando con proyección futura para convertirse en una unidad educativa técnico profesional, enfocada en la minería. Se estima una inversión aproximada de \$10 mil millones.

Por último, no se tiene mayor información respecto al jardín infantil Junji en María Elena, pero se sabe que la municipalidad local es la que está levantando la iniciativa. **CS**